



Höher, schneller und weiter!

Du willst lernen so schnell zu laufen wie Usain Bolt? Du magst gerne Staffellaufen und möchtest neue Disziplinen wie Hürdenlauf, Hochsprung und Speerwerfen kennenlernen?

Dann komme in die sportbetonte Klasse der Otto-Hahn-Schule! Neben dem normalen Sportunterricht finden während der Schulzeit am Vormittag zwei zusätzliche Trainingseinheiten bei qualifizierten Trainern statt. Des Weiteren nehmen wir regelmäßig an vielen Schulsportwettkämpfen teil. Sport und Schule können so gezielt miteinander verbunden werden. Der eingeschlagene Weg kann mit dem Sportprofil „Der bewegte Mensch“ in der Oberstufe fortgesetzt werden.

Das Konzept der sportbetonten Klassen besteht mittlerweile seit mehreren Jahren an der Otto-Hahn-Schule. Nach vielen Erfolgen bei Hamburger Schulmeisterschaften und der wiederholten Qualifikation für das Bundesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ in Berlin als Landessieger in der Leichtathletik, wollen wir die Förderung in der Leichtathletik intensivieren und bieten die Fördersportart Leichtathletik in den sportbetonten Klassen an. Dieses Angebot richtet sich an Vereinsportler und andere talentierte Sportler, die Spaß an Laufen, Springen und Werfen haben.

Wie kann ich mich für die sportbetonte Klassen anmelden?

Melde Dich einfach telefonisch unter 040/42887 303 für die Sichtung am 06.12.2016 um 14.00 Uhr in der Regionalhalle der Otto-Hahn-Schule an.

Wenn Du Dich gezielt auf die Sichtung vorbereiten willst oder testen möchtest, ob die Profilsportart Leichtathletik das Richtige für Dich ist, dann melde Dich telefonisch unter 040/42887 303 zum Probetraining an. Das Probetraining findet am dem 29.11.2016 von 16:00 bis 17:00 Uhr in der großen Regionalhalle der Otto-Hahn-Schule statt.

Wir freuen uns auf Dich!

M. Handorf
(Sportkoordinator der OHS)

B. Wißmach (Tel: 040 / 180 14 380, wissmach-ohs@gmx.de)
(Koordinator der Leichtathletik an der OHS)

